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沖電気工業株式会社 
 

 Q1︓第 1四半期決算としての最終黒字はいつ以来か。また、業績好調の要因を教えて頂きたい。 
 A1︓2015 年度第 1 四半期以来の最終黒字となります。要因については既に申し上げたとおり、大口   

案件の刈取りが進んでおります、エンタープライズソリューション事業に大きく支えられております。 
 

 Q2︓エンタープライズソリューション事業について、工場のフル稼働はいつまで続く想定か。また、改刷特
需を含め受注の状況を教えて頂きたい。 

 A2︓来年度も今年度と同程度の工場稼働状況が続くとみております。また、今年度第 1 四半期で新
紙幣発行にあわせた改刷の対応はおおよそ完了しましたが、自動機の大型案件は来年度も継続いたし
ます。 
 

 Q3︓EMS事業について、半導体市場の停滞と説明にあったが、市場の回復はいつを想定しているか。 
 A3︓弊社のビジネスの観点における半導体市況については、今年度の半ばから回復と申し上げてきまし

たが、足元は回復の兆しは乏しく、下期も市況の停滞は継続する可能性があると認識しております。 
 

 Q4︓エンタープライズソリューション事業における工事・保守も順調と説明があったが、状況を教えて頂き
たい。 

 A4︓工事・保守の事業を手掛けるのは OKI クロステックになりますが、大型案件に伴いまして、設置作
業やメンテナンス等が堅調に推移しております。 

 
 
（注）本資料における予想、見通し、計画等は、現時点で入手可能な情報と、合理的であると判断される
一定の前提に基づいております。したがって実際の業績は様々な要因により異なる可能性があるます。なお、
記載内容につきましては実際のやり取りに即しておりますが、理解しやすいように部分的に編集を加えており
ます。 


